

Comunicado N°43

Respecto al estado de salud del paciente Luis Alberto Jara Mendoza (42), la Red Asistencial Cajamarca informa a los medios de comunicación lo siguiente:

- El paciente ingresó al Servicio de Emergencia del Hospital Base de Cajamarca el 09 de mayo debido a un cuadro de apendicitis severa.
- De inmediato recibió todas las atenciones de acuerdo a la gravedad de su estado incluida la realización de una intervención quirúrgica.
- En la Sala de Operaciones el paciente presentó un cuadro de broncoespasmos impidiéndole respirar con normalidad y agravando su estado de salud.
- Por tal motivo se tuvo que postergar la cirugía para estabilizar al paciente y no poner en riesgo su vida.
- Durante 3 horas el paciente fue estabilizado y constantemente monitoreado por los especialistas y, a las 8pm se realizó la intervención quirúrgica con éxito.
- Actualmente el paciente se encuentra en el área de Trauma Shock y su estado evoluciona favorablemente.

Cajamarca, 10 de mayo del 2016